

# 経済対策・生理用品提供など、新型コロナ対策で6回目の申入れ 日本共産党議員団

日本共産党議員団は6日、新型コロナウイルス対策に必要な手立てについて、6回目となる申入れを村山市長宛に行いました。申入れの概要は次の通りです。

## 新型コロナウイルス感染拡大対策に関する申し入れ(第6次分)

(前略) 当市においては、政府の無為無策から市民の命と暮らしを守る役割が求められています。

そのため、当面の措置として、下記について早急に取り組むよう申し入れます。

### 記

**1** 住宅リフォーム促進事業は、コロナ禍により落ち込んだ市内経済を活性化させようと、予算を大幅に増額しましたが、この事業への市民のニーズは予想以上に大きく、前期だけで1197件もの抽選もれが生じる結果となっています。このままでは、後期分でも大量の抽選もれが出ることは必至であり、関係者からは、「新型コロナでたいへんな苦境にある。希望する人たちを何とか拾い上げてもらいたい」との声が上がっています。

については、後期募集に向けて思い切った予算措置などの手立てが必要です。

○ 住宅リフォーム促進事業について、後期募集に向けて思い切った補正予算を計上し、希望する市民の要望に応えられるようにすること。

**2** 当市独自の中小企業向けの支援措置である事業者経営支援金制度は、創業間もない事業者が対象になりにくい点が5月21日に改善され、コロナ禍で苦しんでいる事業者への大きな励ましになっています。

しかし、支援条件が一部いまだに厳しく、せつかくの支援制度でありながら、支援されるべき事業者が支援されないという例が現実には生じています。制度設計にあたっては、各方面からの綿密な検討を行ったことですが、実態に合わせて常に改善していくことも必要です。特に、比較対象期間の中で1か月でも相対的に売上が上がると対象外となり、コロナ禍で苦しい思いをする中で集中した努力を重ねたことが逆にあだになってしまうという矛盾が生じることで実施後明らかになってきましたので、早急な改善が必要です。

○ 「上越市新型コロナウイルス感染症の拡

大に伴う事業者経営支援金給付規則」第3条第1項「比較対象期間におけるそれぞれの各月の売上が、基準各月売上げ、令和元年平均売上げ又は創業者平均月額売上げと比較をして、すべての月で売上が減少しているもの」を「比較対象期間における各月の平均売上が、基準各月の平均売上げ、令和元年平均売上げ又は創業者平均月額売上げよりも減少しているもの」とすること。

**3** 新型コロナウイルスの感染拡大に伴う雇用状況が悪化するなか、世帯の収入が減少している家庭の児童・生徒や、アルバイトができずに生活が困窮する生徒・学生が増えています。

こうした経済状況のなか、生活必需品である生理用品を購入することができず、交換の回数を控えたり、トイレットペーパーを代用したりするなどの実態が報告されています。生理用品は健康な生活を送るための必需品であるにもかかわらず、不衛生な状態におかれ、経血で服や椅子を汚すことが不安で登校できなくなるなど、学習権が侵害される児童・生徒がいることを看過できません。

生涯にわたる健康の基盤となる心身を形成する10～20代前半の重要な時期に対して、月経を含めた保健の充実の推進は重要です。その中でも、経済的理由によって生理用品が十分に使えずに健康な生活がおびやかされる状態は直ちに改善されるべきです。

- ① 児童・生徒が安心して通学でき、健康で衛生的な生活を送ることができるように、学校施設の女子トイレ個室に適切な返却不要の生理用品を設置すること。
- ② 必要な児童・生徒には生理用ショーツを配布すること。
- ③ 養護教諭らに、生理をはじめ心や体の悩みを気兼ねなく相談できる環境を整備すること。



笹川総務管理部長を通じて市長に申入れ書を提出

### 上越保健所管内感染症発生状況

(7月2日現在)

PCR検査実施件数 12,472件(前週+537)  
管内陽性件数 143件(前週+1)  
上越市内陽性件数 124件(前週+1)  
陽性率 1.15%(前週1.19%)

### 日本共産党上越市議員団ニュース

No.714 2021年7月11日

連 橋爪 法一 090-5392-1961(吉川区代石)  
絡 上野 公悦 090-7260-9407(頸城区中柳町)  
先 平良木 哲也 090-1808-6919(上中田(金谷区))

## 日本共産党上越市議会議員団

# 市政報告会

のご案内

**7月29日(木) 18:30～**  
**市民プラザ第2会議室**

新型コロナウイルス対策では、ワクチンの迅速な接種、大規模なPCR検査、そして減収への十分な補償が必要です。

上越市では、ワクチン接種が着実に進んでいますが、検査体制の拡充と減収補償ではまだまだ改善の余地があります。

6月議会では、これらコロナ対策の他、大雪被害対策の補正予算などが審議されました。

この6月議会の状況や、当面の市政の課題を報告し、みなさんのご意見を伺う会を、上記の通り計画しました。

お誘い合わせの上、お気軽にご参加ください。